

Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukabumi di Kegiatan "Jumat Curhat" di Aula Polsek

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Dec 8, 2023 - 15:14



Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukabumi di Kegiatan "Jumat Curhat" di Aula Polsek

SUKABUMI - Kapolsek Kalapanunggal, melalui laporan resminya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, menginformasikan keberhasilan kegiatan "Jumat Curhat" yang dilaksanakan di Aula Polsek Kalapanunggal pada Jumat, 08 Desember

2023. Kegiatan ini menjadi sarana bagi masyarakat untuk menyampaikan curhatan dan aspirasinya, serta mendengarkan program-program Bapak Kapolres AKBP MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H.

Anggota yang bertanggung jawab dalam kegiatan ini adalah Aiptu Akhmad Fauzie dan Aipda Rachmat. S. Keduanya berhasil dengan baik melaksanakan acara yang dimulai pukul 10.30 hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Akhmad Fauzie dan Aipda Rachmat. S menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, yakni "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengedepankan nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Masyarakat yang hadir turut memberikan curhatan dan saran, yang kemudian ditampung dengan baik oleh petugas.

Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H, dalam kutipan resminya menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan "Jumat Curhat" di Polsek Kalapanunggal. Ia menegaskan pentingnya kehadiran Polsek dalam mendengarkan dan menampung aspirasi masyarakat, sejalan dengan semangat pelayanan publik yang menjadi fokus utama Kepolisian.

Dalam pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan kepada masyarakat, terutama menjelang Pemilu 2024, Bapak Kapolres Sukabumi mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama menciptakan Pemilu yang aman dan damai. Selain itu, ia juga mengingatkan masyarakat yang tinggal di daerah perbukitan dan bantaran tebing bukit untuk selalu waspada terhadap potensi bencana tanah longsor, mengingat musim penghujan telah tiba.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Polsek Kalapanunggal dengan masyarakat, sambil memastikan bahwa setiap curhatan dan aspirasi masyarakat dapat menjadi bahan evaluasi dan perbaikan dalam penyelenggaraan pelayanan kepolisian di daerah tersebut.